



秋竹小 学校だより

第124号 平成26年8月23日

太陽の近づき来るかこの残暑

## 好天に恵まれ フールを満喫

今年の水泳指導は、7月22日（火）から8月1日（金）の全校出校日までの間、全てが予定通りに実施できました。参加者は、述べ933名。

1日平均約117名の参加で、これは、全校児童数の約93パーセントを占める割合です。本当によく参加し、よく泳ぎました。

とても充実した夏休みになったと思います。この夏、記録が伸びた子も、そうでなかった子も、頑張った子どもたちに拍手！！

	参加人数
7 / 22	118名
23	115名
24	112名
25	108名
28	116名
29	120名
30	119名
31	125名



## 高学年は着衣泳

全校出校日、水泳指導最後のメニューは恒例の着衣泳です。服を着たまま、川や海に落ちてしまったときの対処法を学ぶことで、水難事故を防ごうというものです。

まずは、写真のように浮いてみました。体の力を抜くことが大切です。この夏、伊豆半島で20時間以上漂流して助かった人がいます。マスクとシュノーケルをしていたことや潮や風の流れがよかったことなど好条件が重なったことありますが、無理に泳がず、浮いて助けを待ったことがよかったと報道されています。



今年も、海や川での水の事故が後を絶ちません。万が一時には、着衣水泳を体験したことを生かしてほしいと思いますが、一番は、危険に遭遇しないよう、川や海には、子どもだけでは近づかないことです。

## 8月11日は 山の日

今年「山の日」が制定されました。2年後の平成28年から施行される日本の国民の祝日の一つです。国民の祝日に関する法律第2条では、「山に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝する」ことを趣旨としています。

夏季休業中の祝日ということで、意識されることがあまりないかもしれませんが、祝日の意義をきちんと理解したいものです。



## 夏休みもあと1週間あまり

長い長いと思っていた夏休みも、残すところ1週間あまりとなりました。生活のリズムは崩れていませんか？「早寝早起き朝ご飯」は守れていますか？そして、気になる宿題は？

9月に入ると、短縮日課があるとはいうものの、いつもの生活が始まります。運動会の練習も始まります。そして、厳しい暑さの中での学習、…。生活習慣をいつものリズムに戻し、毎日元気よく登校しましょう。

1学期は、欠席0の日が**13日**ありました。秋竹の子どもたち全員が元気に登校し、この記録をどんどん更新してほしいと願っています。